

Integrantes de las comunidades indígenas de la Cuenca del Lago Huillinco-Cucao se capacitan en alfabetización digital

Con el objetivo de mejorar la comunicación, coordinación y gestión organizacional, socios y dirigentes de las comunidades indígenas de la Cuenca del Lago Huillinco-Cucao, se certificaron en Alfabetización Digital.



La iniciativa que forma parte del Plan de trabajo de este 2025, coordinado entre la Mesa Territorial, la Oficina de Desarrollo Indígena y la Biblioteca Pública Municipal, beneficiando en esta oportunidad a un total de nueve integrantes de distintas comunidades de la zona del Pacífico de nuestra comuna.

El taller que estuvo a cargo de la encargada de la Biblioteca Pública Municipal, Pamela Subiabre, se desarrolló en la sede social de Huillinco, con una duración de ocho horas, dividido en dos sesiones, donde los participantes aprendieron a utilizar de mejor manera el teléfono móvil, donde aprendieron a crear su propio correo electrónico, generar reuniones vía Zoom, hacer trámites virtuales, entre otros.

En la ocasión, estuvo presente el director de Desarrollo Comunitario, (DIDECO), Eduardo Andrade, quien asistió en representación del alcalde de Chonchi, Fernando Oyarzún Macías, quien les hizo llegar un afectuoso saludo de felicitaciones en nombre de la primera autoridad comunal. Así también participaron de esta importante instancia las funcionarias de la Oficina de Desarrollo Indígena del municipio, Luz Álvarez y Andrea Torres.

Luz Álvarez, funcionaria de la Oficina de Desarrollo Indígena del municipio de Chonchi, explicó que: "Es un taller que está coordinado con el plan de capacitación en el convenio

de la Mesa Territorial y que se trabaja en conjunto con la Oficina de Desarrollo Indígena y en esta oportunidad tenemos integrantes de las diferentes comunidades".

Por su parte, Pamela Subiabre, encargada de la Biblioteca Pública Municipal de Chonchi, indicó: "Este es el primer grupo que vamos a capacitar este año en telefonía móvil, es una de las tantas áreas que tiene la biblioteca donde trabajamos el acercamiento de las tecnologías para acortar la brecha digital".

PARTICIPANTES

María Téllez, secretaria de la Comunidad Indígena de Rahue La Montaña, se mostró agradecida de esta posibilidad. "Yo en realidad no se usar el teléfono, pero me estoy abriendo la mente para poder ir avanzando. Esta capacitación no ha sido fácil, pero contenta porque quiero seguir aprendiendo cada día más".

Patricia Guenuman, socia de la Comunidad Indígena de Quilipulli, también valoró esta importante instancia de capacitación. "Estas herramientas nos ayudan mucho en nuestro trabajo mas que en comunicación y saber usar ciertas plataformas, es un tema que ya hoy día es necesario".

Javier Diaz, vicepresidente de la Comunidad Indígena de Rahue La Montaña, manifestó: "Muy buena iniciativa porque la mayoría de la gente del curso no sabía utilizar las redes sociales o como sacar un documento y esto es un tremendo avance para nosotros".